

アウトドアっうしん

令和4年9月号(通算第6号)

「なぜ山に挑戦をするのか。」

一 南富良野町には素敵な山々があるからさ。 一 軽登山に向けて、山名 賢一さんによる事前講義



8月19日(金)、本校学校評議員の山名賢一さんより軽登山に向けて、登山の基礎知識やマナーについて講演いただきました。講演では山名さんの過去の経験に加え、上ホロカメツク山の特徴について学びました。生徒たちは低体温症や野生生物のリスクについてしっかり理解し、登山を楽しみにしている様子でした。また、最後には、懐かしいボンタンアメのプレゼントをいただき、このプレゼントとともに生徒たちは登山に向け思いを強くしました。

「かなやま湖と空知川は

上ホロカメツク山から始まっているんだ！」 上ホロカメツク山登山



生徒たちは、事前に作成した地図を元に自分の位置と残りの道のりを把握する実践も行いました。長い道のりを経て、山頂に到着したときにはあまりの景色に歓声が上がり、ずっとここに住みたいと語る生徒もいました。南富良野町を流れる川の源流となる山に登り、改めて自然の雄大さを知ることができた素晴らしい実習でした。

8月26日(金)、1・2年生合同となる軽登山が実施されました。この実習は昨年度、冠雪のため中止となり、1年越しの実施となりました。登山口到着時点では、小雨が降る中でのスタートとなりましたが、山頂に近づくと天候が回復し、富良野全域を一望する眺めをみることができました。途中には、天然記念物である、ナキウサギの声を聞くこともできました。



なんぷこうアウトドア
ちょこっとニュース

・アウトドア講演会は、延期となりました。日程が決定次第周知していきますのでお待ちください。

・カヌー部、国民体育大会へ(10/7~10/10 栃木県栃木市)南富良野からの声援をお待ちしています!

・マラソン大会に向けて校外をランニングしています!是非ご声援お願い致します。

・カーリング部、シーズンに向けて稚内遠征計画!!

・職員室の給食は残らない!!

昨年度から始まった本校独自の科目「アウトドアI」が今年度も始まりました。また、その知識をより専門的な知識として定着、応用するための「アウトドアII」も始まりました。生徒たちは、アウトドア活動を通し、地域の方々つつながりながら地域の活性化に向けて様々な取り組みを行っています。



「山の頂に立ち、そこから始まる川の物語」

森と川とイトウの関わりについて知る、環境学習



イトウと暮らす町、南富良野町の特色ある学習として小中高が段階的に連携して行っている環境学習が実施されました。各学年、川の水質、環境評価を行い、本町の魅力溢れる自然を再認識しました。生徒たちは、小さな生物から魚類といった水生生物を調査する中で体験的に南富良野町の川の美しさを学びました。

特に、1・2年生は、軽登山から繋がる、南富良野町の自然の豊かさを山と川の繋がりを感じながら学習し、学びを深めました。終日天候にも恵まれ、川のせせらぎを聞きながら、川の美しさや人との関わりを学び、生物や自然を尊重する態度を育むことができました。



フォトギャラリー



カミホロカメツク山は、ホントに素敵な山ね!!



みんな全身で自然を楽しんでいるね!!

